

今年もあと1か月・・・師走がやってきました！
 皆さまにとってこの一年はどんな年でしたか？
 子どもたちに癒され笑ったり、怒ったり、悩んだり
 したことも・・・このお便りでは、皆さまにほっこりした気
 持ちと、疲れを忘れて笑顔が届けられますように・・・。

おさるのお面を
かぶり、柿を探る
男の先生。

「おさるさん、柿ちよ
うだい！」と手を伸ば
す子どもたち。

11月上旬、稲刈りをしました。これは「もち米」。15日にお餅つきをします！

11月8日、幼児クラスみつば組とよつば組は
片道、みのり組は往復歩き、「夢の森自然探検村」
へ遠足に出かけました。ここは、自然いっぱい～。その中で、
アスレチックのような遊具にチャレンジしたり、崖のような
ところも木の根っこに掴まりながら登ったり、道なき道を開拓しながら
探索したり…アクティビティに楽しんだ子どもたちです。険しい場所でも
「やってみたい！」「やってみる！」と意気込み、その目はキラキラ輝き真
剣でした。「楽しかったね。」「また来ようね。」と口々にお話ししていた子
どもたちです。

崖のような急斜面も
なんのその！

お忙しい中、愛情いっぱいのお弁当も本当にありがとうございました。

竹藪の中を歩く子どもたち

人気者 かわるん



分別体験

14日は、川崎
市環境局の方が
来てくださり、ゴ
ミの分別のお話
やSDGsのお話をしてくださいました。幼児クラスで
は、実際ペットボトルの分別の仕方を体験。マスコッ
ト「かわるん」や収集車の中が見える「スケルトン車」
もやって来て、子どもたちは興味津々。「へえ～、こ
んなになってるんだー。すごいね～！」と子どもたち
だけでなく、職員までも大興奮でした。

これからの未来のためにも、大切な資源・環境に良
いこと、考え実践していきたいですね。

ウィーン…
ゴミが出てきたよ！



17日の「ふれあいの日」が残念なこ
とに雨で中止。子どもたちはとても残念
がっていました。そこで、後日全クラス
の「見せ合いっこ」がスタート。

歌を歌ったり、リトミックを披露したり、ダンスや運動遊び、最後はみのり組
の太鼓。いつもお野菜を持って来てく
ださるご近所の方も顔を見せに来てく
ださいました。来年は、た
くさんのおじいちゃんお
ばあちゃんとふれあえま
すように・・・。

大縄でジャンプ！

大きなお口でパクリ！



パパ、カッコいい！！

お顔の形にトッピング♡

25日は、おひさま一步（父母会）の役員の方が中心と
なって「ピザづくり体験」イベントが行われました。思
い思いに素敵なトッピングをし、裏山のピザ窯で焼いて
もらったピザは、いつも以上に格別な味がしました。
とても楽しかったですね。

打ち合わせを重ね、企画運営してくださった役員の皆
様、本当にありがとうございました。

また、今回都合つかず参加できなかった方、是非次
回は一緒に楽しみたいですね！

大きいお芋ゲット！

土の感触たまりませ～ん♡

下旬、保育園前の畑に植えたサツマイモの収穫の日。ツル
を引っ張り土を掘り、掘ったお芋はお土産にしました。ツル
でリースを作ったり、お友だちとツルの引っ張りっこをして
楽しみました。

